

ASUNTO	ACUERDO
I. Comunicados provenientes de los Poderes de la Unión y Organismos Autónomos.	
<p>La Vicepresidenta de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión comunica punto de acuerdo por el que se exhorta a las autoridades de los tres órdenes de gobierno para que, en el ámbito de su competencia, impulsen y fortalezcan acciones tendientes a erradicar la violencia hacia niñas, niños y adolescentes, garantizándoles espacios de convivencia sanos velando en todo momento por el interés superior de la niñez.</p> <p>La Vicepresidenta de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión comunica punto de acuerdo por el que se exhorta a las legislaturas de los Estados y de la Ciudad de México, así como a los ayuntamientos y alcaldías; a tomar las acciones pertinentes en el ámbito de sus atribuciones, para implementar medidas que reduzcan la pérdida y desperdicio de alimentos en los mercados y centros de abasto.</p> <p>La Vicepresidenta de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión comunica punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de Salud, a sus homólogas locales y a los congresos de los estados para que, en el ámbito de su competencia y de manera coordinada, adopten las medidas administrativas, legislativas y de promoción de estilos de vida saludables que consideren, tendientes a prevenir el consumo de bebidas alcohólicas a temprana edad y disminuir los riesgos a la salud por la ingesta de alcohol.</p>	<p><i>Enterados.</i></p>
<p>La Encargada de despacho de la Delegación del Instituto Nacional de Migración en el Estado, remite información respecto a los repatriados guanajuatenses de los Estados Unidos de América, en los meses de abril a julio del año en curso.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnó a la Comisión de Atención al Migrante.</i></p>
II. Comunicados provenientes de los Poderes del Estado y Organismos Autónomos.	
<p>El Secretario de Turismo remite respuesta a la solicitud de información formulada por la Comisión de Turismo, en relación al establecimiento de espacios dignos para la venta de productos de las cocineras tradicionales, realizando una mesa de trabajo con las áreas competentes y prestadores de servicios turísticos del municipio de Ocampo, Gto.</p> <p>El Director General del Instituto de Movilidad del Estado remite contestación a la solicitud de información referente al programa de señalética en los pueblos mágicos del Estado.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnaron a la Comisión de Turismo.</i></p>
<p>El Procurador General de Justicia remite observaciones a la iniciativa que propone derogar el artículo 219 del Código Penal del Estado de Guanajuato e informa la designación de funcionarios para participar en la mesa de trabajo para el análisis de la iniciativa en cuestión.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnó a la Comisión de Justicia.</i></p>

ASUNTO	ACUERDO
<p>La Coordinadora General Jurídica de Gobierno del Estado envía opinión derivada de la consulta relativa a la iniciativa de reforma a los artículos 342 primer párrafo y 343 del Código Civil para el Estado de Guanajuato.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnó a la Comisión de Justicia.</i></p>
<p>El Secretario de Obra Pública, el Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado, el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado y el Secretario General de Acuerdos del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado remiten comentarios a la consulta de la iniciativa de Ley de Obra Pública y Servicios Relacionados con la misma para el Estado y los Municipios de Guanajuato.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnaron a la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública.</i></p>
<p>El Procurador General de Justicia del Estado de Guanajuato comunica la expedición del Acuerdo 1/2017, por el que se crea la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción.</p>	<p><i>Enterados y se remite a la Junta de Gobierno y Coordinación Política para los efectos del artículo tercero transitorio del decreto legislativo número 207 que reforma y adiciona diversos artículos de la Ley Orgánica del Ministerio Público del Estado de Guanajuato.</i></p>
<p>El Gobernador del Estado remite convocatoria a la Primera Sesión Ordinaria 2017 de la Comisión Interinstitucional para Prevenir, Atender y Erradicar la Trata de Personas en el Estado de Guanajuato.</p> <p>Copias marcadas al Congreso del Estado de los oficios que remite el Director General de Asuntos Jurídicos de la Auditoría Superior del Estado, al Abogado General de la Universidad de Guanajuato, al Director General del Instituto de Infraestructura Física Educativa de Guanajuato y al Síndico del Ayuntamiento de Guanajuato, Gto., mediante los cuales solicita se le informe el estatus en que se encuentran las observaciones con responsabilidad civil sancionadas en diversos informes de resultados.</p>	<p><i>Enterados.</i></p>
<p>La Coordinadora General Jurídica de Gobierno del Estado envía comentarios a la consulta de las iniciativas de reforma a diversos artículos de la Ley para la Igualdad entre Mujeres y Hombres del Estado de Guanajuato.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnó a la Comisión para la Igualdad de Género.</i></p>
<p>La Coordinadora General Jurídica de Gobierno del Estado remite opinión a la consulta de la iniciativa de reformas, adiciones y derogaciones a diversos dispositivos de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnó a la Comisión de Asuntos Municipales.</i></p>
<p>El Secretario de Finanzas, Inversión y Administración envía información relativa a los movimientos presupuestales, en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo cuarto transitorio de la Ley del Presupuesto General de Egresos del Estado de Guanajuato, para el presente ejercicio fiscal.</p>	<p><i>Enterados y se deja a disposición de las diputadas y de los diputados de esta Sexagésima Tercera Legislatura del Estado.</i></p>

ASUNTO	ACUERDO
<p>Copia marcada al Congreso del Estado del oficio que remite el Auditor Superior del Estado al Gobernador Constitucional mediante el cual le comunica el inicio de la auditoría concomitante de carácter financiero a las operaciones realizadas del programa integral de enlace y monitoreo en materia de seguridad pública «escudo», correspondiente al presente ejercicio fiscal.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnó a la Comisión de Hacienda y Fiscalización.</i></p>
<p>III. Comunicados provenientes de los ayuntamientos del Estado.</p>	
<p>El Secretario del Ayuntamiento de Pénjamo, Gto., comunica el acuerdo recaído a la consulta de la iniciativa a efecto de reformar diversos artículos de la Ley para la Igualdad entre Mujeres y Hombres del Estado de Guanajuato.</p> <p>El Secretario del Ayuntamiento de Dolores Hidalgo Cuna de la Independencia Nacional, Gto., comunica el trámite que se otorgó al punto de acuerdo por el que se formula un exhorto a diversas autoridades estatales y municipales, para que dentro del ámbito de su competencia incluyan y apliquen la «Guía Básica 2015: Recomendaciones para el uso incluyente y no sexista del lenguaje», así como el «Manual de comunicación no sexista, hacia un lenguaje incluyente 2015».</p> <p>La Secretaria del Ayuntamiento de Doctor Mora, Gto., comunica el acuerdo recaído a la consulta de las iniciativas a efecto de reformar diversos artículos de la Ley para la Igualdad entre Mujeres y Hombres del Estado de Guanajuato.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnaron a la Comisión para la Igualdad de Género.</i></p>
<p>La Secretaria del Ayuntamiento de Doctor Mora y los secretarios de los ayuntamientos de Coroneo, Huanímaro, Moroleón, Pénjamo y Uriangato, así como el Director General de Apoyo a la Función Edilicia de León, Gto., comunican los acuerdos relativos a la consulta de la iniciativa de Ley de Obra Pública y Servicios Relacionados con la misma para el Estado y los Municipios de Guanajuato.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnaron a la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública.</i></p>
<p>La Secretaria del Ayuntamiento de Doctor Mora y los secretarios de los ayuntamientos de Coroneo, Huanímaro, Moroleón, Pénjamo, San José Iturbide y Uriangato, así como el Director General de Apoyo a la Función Edilicia de León, Gto., comunican los acuerdos recaídos a la consulta de la iniciativa por la que se reforman y se adicionan diversos artículos de la Ley para una Convivencia Libre de Violencia en el Entorno Escolar para el Estado de Guanajuato y sus Municipios.</p> <p>La Secretaria del Ayuntamiento de Doctor Mora, Gto., envía respuesta a la solicitud de información sobre las acciones implementadas o realizadas al interior de las escuelas en materia de protección civil.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnaron a la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología y Cultura.</i></p>

ASUNTO	ACUERDO
<p>El Síndico del Ayuntamiento de San Francisco del Rincón, Gto., solicita la duplicidad de término, contemplado en el artículo 52 de la Ley de Fiscalización Superior del Estado de Guanajuato antes vigente, a efecto de ejercer las acciones civiles consideradas en el informe de resultados relativo a la revisión practicada a las operaciones con recursos de los fondos del Ramo 33 y obra pública, correspondientes al periodo comprendido del 1 de enero al 31 de diciembre del ejercicio fiscal del año 2015.</p>	<p><i>Enterados y se informa que el dictamen correspondiente al citado informe de resultados aún no ha sido discutido por el Pleno del Congreso, en razón de lo cual, no es procedente su solicitud.</i></p>
<p>La Síndico Municipal del Ayuntamiento de Tarimoro, Gto., solicita la duplicidad de término, contemplada en el artículo 52 de la Ley de Fiscalización Superior del Estado de Guanajuato antes vigente, a efecto de ejercer las acciones civiles consideradas en el informe de resultados de la auditoría integral practicada a dicha administración municipal, correspondientes a los periodos comprendidos de octubre a diciembre del ejercicio fiscal 2012, por los ejercicios fiscales 2013 y 2014, así como de enero a marzo del ejercicio fiscal 2015.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se remitió a la Junta de Gobierno y Coordinación Política.</i></p>
<p>El Secretario del Ayuntamiento de Celaya, Gto., remite copia certificada del acta de la sesión de Ayuntamiento, en la cual se aprobó la segunda modificación al presupuesto de ingresos y de egresos del presente ejercicio fiscal.</p> <p>Presentación de la información financiera correspondiente al primer y segundo trimestres del presente ejercicio fiscal, del Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Salvatierra, Gto.</p> <p>Presentación de la información financiera correspondiente al primer trimestre del ejercicio fiscal 2017, de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Villagrán, Gto.</p> <p>El Secretario del Ayuntamiento de Yuriria, Gto., remite copia certificada de la sexta modificación al presupuesto de ingresos y egresos para el presente ejercicio fiscal.</p> <p>Copia marcada del oficio que suscribe el Director General del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Silao de la Victoria, Gto., por el que remite al Tesorero Municipal, la información financiera trimestral de dicho organismo, correspondiente al segundo trimestre del presente ejercicio fiscal.</p>	<p><i>Enterados y se turnan a la Auditoría Superior del Estado.</i></p>
<p>El Presidente Municipal de Yuriria, Gto., remite invitación a su Segundo Informe de Gobierno, el cual tendrá verificativo el 7 de septiembre del año en curso.</p>	<p><i>Enterados y se deja a disposición de las diputadas y de los diputados de esta Sexagésima Tercera Legislatura del Estado.</i></p>

ASUNTO	ACUERDO
IV. Comunicados provenientes de los Poderes de otros estados.	
<p>La Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Tamaulipas comunica la elección de la mesa directiva que dirigió los trabajos de la sesión pública extraordinaria y la clausura de la misma.</p> <p>La Sexagésima Primera Legislatura del Congreso del Estado de Yucatán comunica la integración y la instalación de la Diputación Permanente que funge durante el receso comprendido del 16 de julio al 31 de agosto; la clausura del tercer periodo ordinario de sesiones, y la apertura y clausura del segundo periodo extraordinario de sesiones, correspondientes al segundo año de ejercicio constitucional.</p> <p>La Sexagésima Segunda Legislatura del Congreso del Estado de Campeche comunica la clausura del segundo periodo ordinario de sesiones; la apertura del segundo periodo de receso; la conformación de la Junta de Gobierno y Administración, así como la apertura y clausura del primer periodo extraordinario del segundo periodo de receso, correspondientes al segundo año de ejercicio constitucional.</p> <p>La Quincuagésima Novena Legislatura del Congreso del Estado de Puebla comunica punto de acuerdo por el que se exhorta a las Cámaras de Diputados y de Senadores del Congreso de la Unión para que en el ámbito de su competencia soliciten al Consejo de Coordinación para la implementación del Nuevo Sistema, el informe semestral al que está obligado el Comité para la Evaluación y Seguimiento de la Implementación del Nuevo Sistema, con el fin de hacerlo del conocimiento de las entidades federativas; así también requieran al Poder Judicial de la Federación, a la Procuraduría General de la República, la Comisión Nacional de Seguridad, la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos y a la Conferencia Nacional de Procuradores, el informe semestral que contenga la información indispensable, a efecto de que las Comisiones de Justicia de ambas cámaras del Congreso de la Unión evalúen el funcionamiento y operatividad de las disposiciones contenidas en el Código Nacional de Procedimientos Penales, con la finalidad de que propongan las modificaciones y adecuaciones legislativas correspondientes; y revisen el listado de delitos graves establecidos en la Ley Fundamental de la Nación y se prevean como delitos graves otros tipos penales, a fin de que los probables responsables de la comisión de un hecho ilícito enfrenten el proceso penal en prisión preventiva, y de esta forma se pueda modificar parte esencial del nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio, para darle efectividad y evitar la impunidad.</p>	<p><i>Enterados.</i></p>

ASUNTO	ACUERDO
<p>La Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Hidalgo comunica la clausura del segundo periodo de sesiones ordinarias del primer año de ejercicio constitucional, así como la elección e instalación de la diputación permanente que funge en el receso comprendido del 1 de agosto al 4 de septiembre del año en curso.</p> <p>La Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Hidalgo remite acuerdos emitidos respecto a las iniciativas de decreto que reforma el párrafo octavo del artículo 134 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y que adiciona la fracción III Bis al artículo 3 y reforma la fracción I del apartado B del artículo 13 de la Ley General de Salud.</p> <p>La Sexagésima Primera Legislatura del Congreso del Estado de Guerrero comunica la clausura del tercer periodo ordinario de sesiones, la instalación del tercer periodo de receso e integración de la Comisión Permanente que funge del 31 de julio al 12 de septiembre del año en curso, correspondientes al segundo año de ejercicio constitucional; así como la designación de la Mesa Directiva que fungirá durante el tercer año de ejercicio constitucional.</p> <p>La Décima Quinta Legislatura del Congreso del Estado de Quintana Roo comunica la apertura y clausura del cuarto periodo extraordinario de sesiones, correspondiente al primer año de ejercicio constitucional; así como la elección de la Mesa Directiva que fungió durante el mismo.</p>	<p><i>Enterados.</i></p>
<p>La Sexagésima Primera Legislatura del Congreso del Estado de Guerrero remite invitación a la Sesión Solemne con motivo del 204 aniversario del Primer Congreso de Anáhuac, que tendrá verificativo en la Ciudad de Chilpancingo de los Bravo, el 13 de septiembre del año en curso.</p>	<p><i>Enterados y se remite a la Junta de Gobierno y Coordinación Política.</i></p>
<p>V. Correspondencia proveniente de particulares.</p>	
<p>El Presidente y el Secretario Técnico del Consejo Estatal de Energía, así como el Director Ejecutivo del Centro Mexicano de Energías Renovables, solicitan se lleve a cabo una reunión para exponer su propuesta relativa a la iniciativa de Ley de Sustentabilidad Energética para el Estado y los Municipios de Guanajuato.</p>	<p><i>Enterados y se informa que se turnó a la Comisión de Desarrollo Económico y Social.</i></p>
<p>La Secretaría General de la Tercera Edición del Modelo de Naciones Unidas para el Estado de Guanajuato «GMUN», en su calidad de Comité Organizador solicita apoyo para llevar a cabo dicho evento, en las instalaciones del Congreso del Estado.</p>	<p><i>Enterados y se turna a la Comisión de Juventud y Deporte.</i></p>

ASUNTO	ACUERDO
<p>El ciudadano Francisco Javier Jiménez González del municipio de Salamanca, Gto., solicita apoyo para que se dé cumplimiento por parte de la Auditoría Superior del Estado, a lo ordenado en los resolutivos terceros de los expedientes C-147/2015 y C-292/2015, referentes al pago de gastos y costas que erogó en ambos juicios.</p>	<p><i>Enterados y se informa que corresponde la determinación de la cuantía de los gastos y costas al Poder Judicial del Estado, y en su caso, al momento que se determinen la Auditoría Superior del Estado estaría obligada a cubrir lo que resulte.</i></p>
<p>El Presidente y el Representante en el Estado del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, A.C., solicitan se pida al gobierno federal excluya al sector lechero del acuerdo comercial, con la finalidad de evitar la devastación a la que ha sido sometido este sector desde la firma del Tratado de Libre Comercio con América del Norte.</p> <p>El Presidente del Consejo Directivo «Fundación Guanajuato Produce, A.C.», remite el desglose de recursos necesarios para la ejecución de proyectos de innovación, validación y transferencia de tecnología; el fortalecimiento de la operación de la fundación, operación de la red de estaciones agroclimáticas, captación de demandas, seguimiento técnico-financiero, difusión y vinculación en pro de las entidades del sector y unidades productivas, con la finalidad de poner a su consideración la gestión de dichos recursos.</p>	<p><i>Enterados y se turnan a la Comisión de Fomento Agropecuario.</i></p>
<p>Copia marcada a este Congreso del Estado, del escrito que suscriben ciudadanos transportistas de Comonfort, Gto., por el que manifiestan anomalías en el servicio de transporte en dicho municipio.</p> <p>Copia marcada a este Congreso del Estado, del escrito que suscribe el ciudadano José Luis Vázquez Landeros del municipio de León, Gto., mediante el cual solicita al Presidente Municipal de dicho municipio dar contestación a su escrito de fecha 9 de enero del año en curso.</p>	<p><i>Enterados.</i></p>